

Mein Praktikum in Innsbruck

April 2023





Persönliche Daten

- Name: Luk Götze, 18, Wiesbaden
- Ausbildung: Tischler
- Ausbildungsbetrieb: Schreinerei Götze, Wittelsbacher Strasse 23, 65185 Wiesbaden
- Praktikumszeit: 01. – 29. April 2023
- Zielland: Österreich / Innsbruck

A blue puzzle piece is shown on a yellow background. The puzzle piece is slightly offset from the rest of the yellow area, which is shaped like a puzzle piece with a missing section. The blue piece is a standard interlocking puzzle piece, and its placement suggests it is the missing piece of the puzzle.

Entscheidung zum Praktikum

- Aufgrund einer Infoveranstaltung an unserer Schule wurde ich auf das ERASMUS Programm aufmerksam
- Nach einem sehr hilfreichen und spannenden Informationstelefonat habe ich mich für ein Praktikum im Ausland entschieden
- Ich hatte über die ganze Vorbereitungszeit hinweg eine super Betreuung durch die ERASMUS Mitarbeiter/innen



Vor dem Praktikum

- Ich habe mir vorab folgende Fragen gestellt:
 - >>Wo möchte ich hingehen?
 - >>Welches Land passt für mich in meiner Situation gerade am Besten?
 - >>Wo hat mein Ausbildungsbetrieb vielleicht einen Kontakt, den man für einen Praktikumsplatz ansprechen kann?
- Die Suche nach einem passendem Arbeitgeber erfolgte durch die Hilfe und Kontakte meines Ausbildungsbetriebs
- Eine Unterkunft habe ich mir selbst online gesucht. Ich hatte ein kleines Ein-Zimmer-Appartement



Während des Praktikums- mein Arbeitgeber

- Mein Gastbetrieb war viel größer, als der Betrieb, in dem ich lerne. Wir haben an größeren Projekten gearbeitet und viele Großkunden betreut
- Mir wurden verschiedene Betreuer zur Seite gestellt, die ich bei all meinen Themen ansprechen konnte und die während des ganzen Praktikums meine Ansprechpartner waren
- Ich habe mich sehr schnell in das Team eingefunden und hatte schon nach ein paar Tagen das Gefühl, voll dazu zu gehören
- Ich habe sehr viel neue Handwerkstechniken gelernt und auch verstanden, dass ich einige Dinge in meinem jetzigen Ausbildungsbetrieb noch besser machen kann



Während des Praktikums- mein Privatleben

- Ich habe mir in Österreich eine kleine Wohnung genommen. Dies war meine erste Wohnung und ich habe es sehr genossen, ganz alleine zu leben
- Ich habe Innsbruck schnell kennengelernt, da ich viel mit meinem Fahrrad unterwegs war, das ich aus Deutschland mitgenommen hatte
- Damit ich in meiner Praktikumszeit auch meinem Hobby nachgehen kann, habe ich mich noch aus Deutschland in einem Fitnessstudio in Innsbruck angemeldet
- Nach Feierabend habe ich oft noch trainiert, bin einkaufen gegangen, habe mir was zu essen gekocht oder die Wäsche gemacht

Nach dem Praktikum

- Ich habe mich auf zu Hause gefreut, doch wäre ich gerne noch einen Monat länger im Praktikum geblieben
- Ich hatte mich nach vier Wochen so richtig gut eingelebt und hätte jetzt gerne noch mehr umgesetzt, was ich dort gelernt habe
- Ebenfalls fand ich das Leben allein sehr gut und möchte auf alle Fälle bald nach meiner Gesellenprüfung wieder ins Ausland
- Was ich in den vier Wochen in Österreich gelernt habe, kann mir keiner mehr nehmen und ich bin sehr froh, dass ich dieses Praktikum gemacht habe